



## Gleitschirmfliegen Pieterler Michael Küffer fliegt in China aufs Podest

Hervorragende Zwischenbilanz der Schweizer am Paragliding-Weltcup in Linzhou (China). Der Weltmeister Michael Sigel (Kandersteg) platzierte sich im zweiten Lauf auf dem 1. Rang. Dahinter folgte der Pieterler Michael Küffer. Der Bürener Dominik Breitinger flog auf den 59. Rang. Im Gesamtklassensament liegt Sigel auf dem 2. Platz. Küffer belegt den 4. Rang (Breitinger den 31. Rang). Um den Gesamtsieg kämpft die Weltelite des Gleitschirmfliegens in China während sechs Flugtagen. In der Nationenwertung belegt die kleine Equipe aus der Schweiz (sieben Piloten) den hervorragenden ersten Zwischenrang. *mt*